

Une organisation porto-ricaine dénonce l'utilisation de Porto Rico comme base arrière contre le Venezuela



San Juan, 31 mars (RHC-PL)- L'organisation politique-militaire Armée Populaire Boricua-Macheteros a accusé les États-Unis d'utiliser le territoire porto-ricain comme base arrière pour préparer des attaques contre le Venezuela.

Dans un communiqué émis ce mardi à San Juan, l'Armée Populaire Boricua assure que l'Opération de Réponse Porto-ricaine, qui a été mise en place pour soi-disant faire face à des urgences de type tsunami, tremblement de terre, ou attaque bactériologique, est en réalité un instrument de la politique hostile de Barack Obama à l'égard de la révolution bolivarienne.

Plus d'un millier de soldats étasuniens ont participé à un exercice réalisé conjointement avec la Garde Nationale de Porto Rico, du 16 au 21 mars dernier. Cette opération avait été précédée d'une réunion entre de haut gradés étasuniens, porto-ricains et dominicains, en République Dominicaine.

L'organisation clandestine porto-ricaine a également dénoncé la création d'unités spécialisées dotées de technologies de pointe pour surveiller le Venezuela et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51055-une-organisation-porto-ricaine-denonce-lutilisation-de-porto-rico-comme-base-arriere-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba